
Consiglio Comunale INT 131 / 2025

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA 

OGGETTO:
SITUAZIONE  DI  DEGRADO  E  MANCANZA DI  VALORIZZAZIONE  DEL
PARCO DORA

La sottoscritta Consigliera Comunale,

PREMESSO CHE

• l’area del Parco Dora, in particolare nella zona di via Viterbo e via Val della Torre, è sempre più
interessata da fenomeni di spaccio di droga e degrado urbano, con episodi di microcriminalità e
segnalazioni di vetri di auto rotte al mattino;

• il degrado sembra avanzare da Corso Giulio Cesare verso questa zona del parco, preoccupando i
residenti e i frequentatori;

• Parco Dora rappresenta un importante spazio pubblico per la città e potrebbe essere valorizzato
con manifestazioni  di  qualità  che  diano un valore  aggiunto  alla  popolazione  e  contrastino  il
degrado;

CONSIDERATO CHE

• durante le festività natalizie è stato organizzato l’evento “Natale in Giostra”, che ha però avuto
una scarsa partecipazione e ha occupato gli spazi normalmente destinati alle attività sportive dei
ragazzi, come i campi da basket, pallavolo e calcio;

• la  mancanza  di  un’offerta  culturale  e  sportiva  adeguata  limita  il  potenziale  del  parco,  che
potrebbe ospitare eventi come concerti gospel natalizi, una pista di pattinaggio su ghiaccio e altre
manifestazioni di interesse per la cittadinanza;

• i  campetti  sportivi  del  Parco  Dora  versano in  condizioni  di  abbandono,  con porte  da  calcio
mancanti, campi di pallavolo senza reti e un generale stato di incuria;

• investire in sport  e attività culturali  di qualità potrebbe essere una strategia per contrastare il
degrado e restituire il parco ai cittadini;

INTERPELLA

il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

1. quali eventi siano stati organizzati nel Parco Dora durante il 2024 e quali siano previsti per il
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2025;
2. quanti e quali di questi eventi abbiano avuto un focus sullo sport, incentivando la partecipazione

dei giovani e delle famiglie;
3. se  l’Amministrazione  abbia  mai  preso  in  considerazione  l’installazione  di  una  pista  di

pattinaggio su ghiaccio o altri eventi di richiamo durante il periodo natalizio;
4. quali azioni siano previste per contrastare il degrado e il fenomeno dello spaccio nell’area del

Parco Dora;
5. se esista un piano di manutenzione e potenziamento delle strutture sportive presenti nel parco,

con la possibilità di ripristinare campi e attrezzature in disuso;
6. se sia possibile immaginare un calendario di eventi annuale più strutturato, con proposte culturali

e sportive che rendano Parco Dora un punto di aggregazione positivo per la città.

Torino, 10/02/2025 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Federica Scanderebech
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